

restantes Vocales por el Consejo de Universidad, según lo establecido en el artículo 6.º del mencionado Real Decreto.

Este Rectorado hace pública la composición de la Comisión que ha de resolver el concurso para la provisión de la plaza de Catedrático de Universidad, de Comercialización e Investigación de Mercados, convocada por Resolución de la Secretaría de Estado de Universidades e Investigación de 18 de abril de 1985 («Boletín Oficial del Estado» del 29), que es la que figura como anexo de esta Resolución.

La citada Comisión deberá constituirse en un plazo no superior a dos meses, a contar desde la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Contra esta Resolución los interesados podrán presentar reclamación ante el Rector de la Universidad, en el plazo de quince días hábiles a partir del siguiente de su publicación.

Zaragoza, 3 de febrero de 1986.—El Rector, Vicente Camarena Badia.

ANEXO

Area de conocimiento a la que corresponde: Comercialización e Investigación de Mercados

Comisión titular

Presidente: Don Ignacio Cruz Roche. Universidad Autónoma de Madrid.

Vocal Secretario: Don Mario Martínez Tercero. Universidad Complutense de Madrid.

Vocal: Don Eduardo Bueno Campo. Universidad Autónoma de Madrid.

Vocal: Don Francisco José Tarrago Sabaté. Universidad Central de Barcelona.

Vocal: Don Pere Escorsa Castells. Universidad Politécnica de Barcelona.

Comisión suplente

Presidente: Don Ignacio de Cuadra Echaire. Universidad de Málaga.

Vocal Secretario: Don José Durán Herrera. Universidad de Málaga.

Vocal: Don Daniel Villarba Vila. Universidad Central de Barcelona.

Vocal: Don Enrique Genesca Garrigosa. Universidad Autónoma de Barcelona.

Vocal: Don Juan Dalmau Porta. Universidad Politécnica de Valencia.

4488 RESOLUCION de 3 de febrero de 1986, de la Universidad de Cantabria, relativa a la composición de la Comisión encargada de juzgar el concurso a la plaza de titular de Universidad del área de «Física Atómica, Molecular y Nuclear», de esta Universidad.

Por Resolución de 21 de junio de 1985 («Boletín Oficial del Estado» de 12 de julio), de la Secretaría de Estado de Universidades e Investigación, se convocó a concurso la plaza de titular de Universidad de «Física Atómica, Molecular y Nuclear» de la Universidad de Cantabria.

Finalizado el plazo de presentación de solicitudes este Rectorado remitió a todos los aspirantes relación completa de admitidos y excluidos. Contra esta relación no se presentó ninguna reclamación.

Por Resolución de 12 de diciembre de 1985, del Consejo de Universidades («Boletín Oficial del Estado» del 24), se anunció la celebración del sorteo correspondiente, a fin de designar a los miembros de la Comisión, para el día 14 de enero de 1986.

Celebrado dicho sorteo, en este Rectorado se ha recibido la comunicación de la Secretaría General del Consejo de Universidades designando los Vocales correspondientes de la Comisión.

Corresponde a este Rectorado dictar la presente Resolución por la que se designa la Comisión completa que debe juzgar el concurso de referencia, integrada por los miembros titulares y suplentes siguientes:

Comisión titular

Presidente: Don Carlos Sánchez-Río Sierra, Catedrático de la Universidad Complutense de Madrid.

Vocal Secretario: Don Saturnino Marcos Marcos, Profesor titular de la Universidad de Cantabria.

Vocales:

Don Gonzalo Madurga Lacalle, Catedrático de la Universidad de Sevilla.

Don José Díaz Bejarano, Profesor titular de la Universidad de Extremadura.

Doña M. Victoria Fonseca González, Profesora titular de la Universidad Complutense de Madrid.

Comisión suplente

Presidente: Don José María Gómez Gómez, Catedrático de la Universidad de Salamanca.

Vocal Secretario: Don Alberto Ruiz Jimeno, Profesor titular de la Universidad de Cantabria.

Vocales:

Don José Luis Lorente Guarch, Catedrático de la Universidad Politécnica de Madrid.

Don José Miguel Bolta Alandete, Profesor titular de la Universidad Literaria de Valencia.

Don Luis Carlos Balbas Ruesgas, Profesor titular de la Universidad de Valladolid.

Contra esta Resolución los interesados podrán presentar reclamación ante el Rector de la Universidad de Cantabria, en el plazo de quince días hábiles, a partir del día siguiente al de su publicación.

La Comisión deberá constituirse en la Universidad de Cantabria en un plazo no superior a dos meses después de su publicación.

Santander, 3 de febrero de 1986.—El Rector, Francisco González de Posada.

4489 RESOLUCION de 4 de febrero de 1986, de la Universidad de Sevilla, por la que se hace pública la composición de la Comisión que habrá de resolver el concurso para la provisión de plaza de los Cuerpos Docentes Universitarios.

De conformidad con lo establecido en la Resolución de 24 de abril de 1985 («Boletín Oficial del Estado» de 7 de mayo), por la que se convocan concursos para la provisión de diversas plazas en los Cuerpos Docentes de esta Universidad,

Este Rectorado ha dispuesto lo siguiente:

Hacer pública la composición de la Comisión que habrá de resolver el concurso para la provisión de una plaza del Cuerpo de Profesores Titulares de Universidad, que figura como anexo a la presente Resolución.

La citada Comisión, deberá constituirse en un plazo no superior a dos meses, a contar desde la publicación de la presente Resolución.

Contra esta Resolución los interesados podrán presentar la reclamación prevista en el artículo 6.º, apartado 8, del Real Decreto 1888/1984, de 26 de septiembre, ante el Rector de la Universidad de Sevilla, en el plazo de quince días hábiles a partir del siguiente al de su publicación.

Sevilla, 4 de febrero de 1986.—El Rector, Rafael Infante Macías.

ANEXO

Cuerpo al que pertenece la plaza: Profesores Titulares de Universidad

AREA DE CONOCIMIENTO: FILOLOGÍA FRANCESA

Comisión titular

Presidente: Don Francisco Hernández Rodríguez, Catedrático de la Universidad de Valladolid.

Vocales:

Don Alain Verjat Masmann, Catedrático de la Universidad Central de Barcelona.

Doña Martine Torrens, Profesora titular de la Universidad de Salamanca.

Doña María Covadonga López Alonso, Profesora titular de la Universidad Complutense de Madrid.

Vocal Secretario: Don José Ignacio Velázquez Ezquerro, Catedrático de la Universidad de Córdoba.

Comisión suplente

Presidente: Don Luis Gastón Elduayen, Catedrático de la Universidad de Granada.

Vocales:

Doña Ana González Salvador, Catedrática de la Universidad de Extremadura.

Don Juan Fidel Corcuera Manso, Profesor titular de la Universidad de Zaragoza.